



ぶどうぐみだより

7月

最近の子どもたちの様子

蒸し暑い日が続く季節になりました。でも、子どもたちは顔を真っ赤にして走りまわって遊んでいます。先日の歯科健診では健診のあとぶどう組だけ歯医者さんお手製の紙芝居のような絵を見たあと、染めだしを行いました。自分の歯や舌が赤（ピンク）になると鏡で確認したり、友だち同士見せ合ったりして楽しみながら歯磨きの大切さや歯を大事にすることなどを学ぶことができました。その後取り組んだ歯磨きの制作も個性的な作品が出来上がっていました。これをきっかけに歯磨きもしっかりと磨けるようになりますように…。

マリノスサッカー教室もとても楽しみにしていた行事の一つです。コーチから説明を受けると、サッカーボールを一生懸命夢中になって追いかけ、転んでも大して気にする様子もなく、またすぐに起き上がってボールを追いかける姿を見ることができました。「やる前からできな～いって言わない。やってみたらできることもある」とコーチからの話を受け、心に刻み込んだ様子の子どもたちでした。。

今月は待ちに待った青空パーティーが待っています。全員で参加して楽しい時間が過ごせるよう、準備中です。

2022. 6. 30 境木保育園
ぶどうぐみ担任

・おもしろばなし・

マグネット式の日本地図のパズルをやっている時のこと。。

地図が完成し、その土地の特産物のマグネットも出てきました。保「これはみんげいひんかな？」というとOOくん「えっ？にゅうさんきん？」と聞き返してきました。

もう笑うしかありませんでした

今月の活動

- * 青空パーティーに向けて、製作をします。出来上がった物は、玄関に飾らせてもらう予定です。どうぞお楽しみに！
- * 暑い日は、水遊びや泥んこ遊びをして過ごしたいと思います。

今月のうた・手遊び

- ♪七夕
- ♪とんでったバナナ
- ♪おばけなんてないさ
- ♪にじのむこうに



おねがい

- ・水遊びや泥んこ遊びをしたり、シャワーをする機会が増えます。タオルや着替えを持ち帰りましたら、補充をお願いします。
- ・午前中の活動内容によっては、昼食時間がずれる場合があります。昼食後に降園をご希望の際は、お迎え時間をご相談下さい。